

DES DÉPUTÉS DEMANDENT À MANUEL VALLS D'INTERDIRE LES MANIFESTATIONS ANTI-IVG DE L'HÔPITAL TENON

REBELOTE. Les manifestations d'intégristes catholiques devant l'hôpital Tenon à Paris pour s'opposer à l'avortement indignent les députés. Après Fanélie Carrey-Conte, élue socialiste de Paris, c'est Denis Baupin, d'Europe-Ecologie - Les Verts, qui interroge Manuel Valls à ce sujet.

Denis Baupin pointe "l'organisation régulière de prières de rue devant le centre IVG Tenon". Et explique :

"En raison de ces prières de rues et des débordements répétés causés par ces manifestations, l'accès à l'établissement est perturbé les jours de manifestation et la tranquillité du quartier, qui accueille l'un des plus importants marchés de l'arrondissement, significativement troublée. „



Mi-décembre, Télé Bocal, télévision associative parisienne, avait diffusé des images d'une manifestation. Cette vidéo montrait la tournure homophobe de ce rassemblement, avec une manifestation encadrée par les forces de police. Le prochain rendez-vous de ce type doit avoir lieu ce 9 février.

Par Ivan Valerio

| 07/02/13 - 13:42.....